

本校の学校安全ボランティアの方より次のようなお手紙をいただきました。

突然のお手紙で失礼します。

私は2000年8月に60歳定年を迎え、愛犬（ラッキー）を飼い、散歩を兼ねて健康目的と楽しい生活に入りました。

2001年に八王子市学校安全ボランティアの活動を知り早速、長房小学校に登録しました。15年間散歩を兼ねて愛犬と安全パトロール活動をしていましたが、残念ながら愛犬は16歳で2016年7月18日に病死しました。特に公園めぐりで、愛犬は毎日の公園コースを歩くので、自分から公園めぐりを楽しんでいました。人形塚公園、児童館公園、北団地公園、つつじヶ丘歩道、浅川遊歩道、桜台公園、共立学校森林と朝夕コースを変え15年間一日も休まず、毎日安全パトロールをしていましたが大きな事故もなく、愛犬も安心して旅だっていったと思います。

私は、今後も愛犬の遺志を継続して、安全パトロールを続けていきます。

【思い出話】

- ・学校帰りの途中、愛犬はカラクサの襟巻をしていたので、子供さんらがかわいいと寄ってきて可愛がってくれました。
- ・他の安全ボランティアの方に、朝の担当でよく声をかけて頂きました。
- ・リードに安全ボランティア腕章をつけていたので、一般市民からよくご苦労さまと声をかけら、またパトカーからも安全パトロールしているんだねと褒められたこともありました。

（ありし日のラッキーの写真）

○病死3日前の一番大好きな人形塚公園にて

○昨年太っていたころの（カラクサ襟巻） 浅川にて

命の大切さは勿論、15年間一日も休まず、安全パトロールをしていたラッキーの姿を子供さんらに伝えていただければ嬉しいです。

2016年7月20日 丹部 俊男



ラッキー君 15年間お疲れさまでした。子供たちは、あなたから毎日の安心と多くの喜びをもらいました。本当にありがとうございました。

(八王子市立長房小学校)